



Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Notre mission: AIMER DIEU - AIMER LES AUTRES - FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : **St. Claude – Haywood - Pavillon**

Sam. Le 5 août 20h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Louis Sibilleau – Rolande Sibilleau et famille
Dim. Le 6 août 9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Odile Divorne – famille Divorne
Dim. Le 6 août 11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Denis Bruneau – Lucille Bazin
Lun. Le 7 août privée	+ Fidèles défunts - Abbé Peter
Mar. Le 8 août 9h00	+ Normand Dacquay – offrandes aux funérailles
Mer. Le 9 août 14h30 P	+ Georges Dion & Ernest Montsion – Denis, Pauline, Rachel Dion
Jeu. Le 10 août 9h00	+ Adoration eucharistique et confession
Messe 10h00	+ Parents défunts – Marie-Louise Bruneau
Ven. Le 11 août 9h00 H	+ Adoration eucharistique et confession
Messe 10h00	+ Lucien Bazin – Eugene & Yvonne Bazin
Sam. Le 12 juillet 20h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Louis Sibilleau – Rolande Sibilleau & famille
Dim. Le 13 juillet 9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Rita Landriault – Marie-Rose Antoine
Dim. Le 13 juillet 11h00	+ Paroissiens – Father John
	+ Hugh Green – offrandes aux funérailles

<u>Ministères:</u>	<u>6 août</u>	<u>13 août</u>	<u>20 août</u>
Lecteurs:	Sylvie & Sébastien	Annette Bernard	Stéphane & Isabelle
Collecte:	Eugene & Albert	Raymond & Gérald	Jean & Janice
Compteurs:	Jean & prtnr.	Maurice & prtnr.	Denise & prtnr

Part-à-Dieu : le 30 juillet – 345,00\$ (15) + 80,00\$ libre + 120,00\$ (2-DD) = **545,00\$**

Lampe du sanctuaire : semaine du 30 juillet – Gisèle Dheilley
semaine du 6 août – Lucille Dheilley

Transfiguration du Seigneur A - le 6 août 2023

**Intention de prière pour le mois d'août 2023 –
Pour les Journées Mondiales de la Jeunesse.**

Prions afin que les Journées Mondiales de la Jeunesse à Lisbonne aident les jeunes à se mettre en chemin, en témoignant de l'Évangile par leur vie.

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

Pour la paix entre toutes nations.

La vie paroissiale :

+ Nous recommandons à vos prières Madeleine Pineau décédé mardi le 1^{er} août à

L'âge de 92 ans. Un service privé pour la famille aura lieu au Salon Funéraire Adams le 4 août. Nous offrons nos condoléances à Pat & Robert Burgoyne ainsi qu'à sa famille et amis qui sont en deuil.

+ Baptême - Aujourd'hui, dimanche le 6 août, en l'église de St. Denis, **Mattyx Michel Martin Poirier**, fils de Martin Poirier & de Michelle Gauthier, deviendra enfant de Dieu dans la famille ecclésiale par le sacrement du baptême. Prions pour cet enfant, pour ses parents, son parrain et sa marraine, et pour nous, l'ensemble de la communauté paroissiale, qui avons la responsabilité d'accompagner Mattyx et l'ensemble de sa famille dans leur démarche de foi. Mattyx, bienvenue dans notre communauté de foi Catholique!

+ Mariage : Félicitation à Bruno Divorne et Karen Drury qui seront unis par la grâce du mariage aujourd'hui le 6 août en l'église de St. Denis. Que le Seigneur bénisse votre famille et vous comble de ses bienfaits.

+ Service mémorial public pour Roland Massinon samedi le 12 août en l'église de St. Denis à 11h00 présidé par l'Abbé Peter. Roland est décédé le 26 janvier à Calgary à l'âge de 62 ans.

+ Journée famille le 13 août au parc de Haywood. Venez visiter avec les voisins et amis et apprécier la parade de vieux tracteurs et voiture à 18h00 suivi d'une démonstration de battage au bon vieux temps vers la ferme des Robidoux. Traite pour les enfants et rafraîchissements fournis par La Paroisse de St. Denis.

+ Journées Mondiales de la Jeunesse - Archidiocèse de Saint-Boniface Archdiocese

Bon voyage et que Dieu bénisse notre délégation de jeunes pèlerins en route pour les Journées Mondiales de la Jeunesse à Lisbonne, au Portugal ! [#JMJ2023](https://www.instagram.com/jmj2023)

Nous nous sommes associés à l'archidiocèse de Winnipeg pour amener un groupe de 27 personnes à Lison pour la [#Journée Mondiale De La Jeunesse](https://www.instagram.com/journee mondiale de la jeunesse) !

Se joignent à eux l'Abbé Brian et l'Abbé Serge, et de Winnipeg, l'Archevêque Gagnon, le Fr. Eric Zadji, le diacre Chris Pugh et le séminariste Vince Diestro !

Beaucoup de bénédictions!

* Pèlerinage diocésain à Saint-Malo – le 13 août 2023



Tous sont invités au pèlerinage diocésain à la Grotte de Notre-Dame-de-Lourdes à Saint-Malo, le 13 août. Cette célébration mariale spéciale sera une occasion de louange, de guérison et de joie.

La Grotte de Notre-Dame-de-Lourdes à Saint-Malo était un sanctuaire populaire avant même que l'archidiocèse ne la déclare sanctuaire diocésain et site de son pèlerinage diocésain annuel. Pour en savoir plus sur l'histoire de la Grotte et sur les bienfaits spirituels des pèlerinages, nous vous invitons à lire Une histoire d'amour et de dévotion au Seigneur et à la Vierge, une conversation avec l'archevêque Albert

LeGatt. Cliquez ici pour lire et savourer !

Une messe en français sera célébrée à 9 heures, suivie d'un déjeuner (billets 10 \$). La messe en anglais sera célébrée à 11 heures, suivie à nouveau d'un déjeuner (billets 10 \$). À 14 h, nous vous invitons à des prières de guérison, à l'adoration du Saint-Sacrement, au chapelet et à des chants de louange. Venez en famille ! Amenez vos grands-parents et vos aînés ! Parlez-en à vos amis ! En cas de pluie, les célébrations auront lieu à l'église de Saint-Malo. Pour l'affiche, [cliquez ici](#)

Sainte Maria Goretti nous apprend à pardonner quand c'est le plus dur

PAR MERRIDITH FREDIANI | 4 JUILLET 2020



Maria Goretti est née en Italie en 1890 dans une famille pauvre. Après la mort de son père, sa mère a dû subvenir aux besoins des six enfants, alors Maria a aidé à la maison avec les plus jeunes frères et sœurs. La famille Goretti vivait à côté de la famille Serenelli et partageait une cuisine. Bien qu'Alessandro Serenelli ait neuf ans de plus que Maria, il s'est intéressé à elle. Il a fait des avances peu recommandables qu'elle a rejetées et lui a dit des choses obscènes. Elle savait qu'il fallait rester

loin de lui mais un jour, alors qu'elle était seule à la maison, il l'a attaquée et a tenté de la violer. Elle s'est battue contre lui et a réussi à empêcher le viol. Elle a crié que c'était contre la volonté de Dieu et l'a averti qu'il pouvait aller en enfer. Dans son état de colère, il a saisi une lime et l'a poignardée quatorze fois.

Maria avait onze ans lorsqu'elle est décédée des blessures qu'il lui avait infligées. Alors qu'elle était mourante, elle a pardonné à Alessandro et a exprimé son désir d'être avec lui au paradis. Que quelqu'un dise cela à propos de son assassin est incroyable. Pour un enfant de onze ans, c'est miraculeux. Alessandro a été condamné à trente ans de prison et à cause de sa colère, a été isolé des autres prisonniers. Dans la sixième année de sa peine, Maria est venue le voir. Elle était dans un jardin en train de cueillir des lys. Lorsqu'elle les lui tendit, ils se transformèrent en flammes blanches. Puis elle a disparu.

Cet événement a changé Alessandro. Il est devenu calme et docile et s'est repenti de ses crimes. Il a été libéré de prison trois ans plus tôt. Il a rendu visite à la mère de Maria et elle lui a pardonné. Essayez d'imaginer pardonner à la personne qui a brutalement assassiné votre enfant ! Il rejoint les franciscains capucins et travaille dans leur jardin jusqu'à sa mort à l'âge de quatre-vingts ans en 1961.

Sainte Maria Goretti sert de rappel du pouvoir du pardon à la fois sur celui qui pardonne et sur celui qui est pardonné. Au fur et à mesure que je me rapproche du pardon total, je me sens plus léger et plus paisible. Cette expérience m'a guéri. Si je m'accrochais encore à la colère, je n'aurais pas pu voir Jésus agir dans ma vie.

La plupart d'entre nous ne serons pas mortellement blessés par un autre, mais nous serons tous blessés. Certaines de ces blessures seront faciles à pardonner ; d'autres exigeront une prière sincère. Nous pouvons même avoir besoin de prier pour avoir le désir de pardonner. Mais nous pouvons trouver du réconfort en sachant que Jésus nous aidera. Il adoucira nos cœurs. Il nous donnera ce désir et nous aidera à trouver ce pardon.

Transfiguration du Seigneur A - le 6 août 2023



*« ...Alors, de la nuée, une voix se fit entendre, qui disait : Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection ; écoutez-le ». -
Matthieu 17, 5*

Lorsque Pierre, Jacques et Jean ont entendu cela, ils sont immédiatement tombés prostrés à terre et ont eu « très peur ». Nous aussi, nous pouvons réagir de la même manière lorsque nous entendons la voix de Dieu. Combien de fois avez-vous eu peur lorsqu'on vous a invité à participer plus pleinement à la vie de l'Église ? Ou lorsque quelqu'un dit quelque chose de négatif à propos de l'Église, avez-vous peur de répondre ? N'oubliez pas que nous sommes nous aussi des fils et des filles bien-aimés de Dieu ; Jésus est là pour nous aider, mais nous devons l'écouter.